

Realizan obras de mejoramiento por más de \$160 millones en colegios municipales de Villa Alemana

Importantes y anheladas mejoras en infraestructura vivieron este año las Escuelas Juan Bautista Alberdi, Catalunya y Nuevo Amanecer, pertenecientes a la Corporación Municipal de Villa Alemana, tras adjudicarse el Fondo de Apoyo a la Educación Pública del Ministerio de Educación.

Las obras respondieron a necesidades urgentes de los establecimientos, como -en el caso de la Escuela Juan Bautista Alberdi- el pintado total del recinto, un nuevo patio y mejora en su cierre perimetral. En la Escuela Catalunya, la remodelación por completo de cuatro salas de clases y la instalación de un nuevo patio de caucho, mientras que, en la Escuela Nuevo Amanecer, se construyeron nuevos baños para pre-básica y se amplió la sala del taller cocina, entre otras obras.

Anuncio Patrocinado

En total, la inversión superó los 160 millones de pesos, lo que fue destacado por la alcaldesa Javiera Toledo, quien realizó las inauguraciones oficiales de cada una de las mejoras.

“Esta semana hemos vivido hechos importantes para la educación pública de nuestra comuna. Estamos contentos y emocionados de que podamos priorizar los fondos de educación y que se hayan invertido estos 160 millones en las escuelas de nuestra comuna”, señaló.

Realizan obras de mejoramiento por más de \$160 millones en colegios municipales de Villa Alemana

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, Ximena Pardo, presidenta Centro de Padres y Apoderados de la Escuela Juan Bautista Alberdi, indicó que “estamos súper contentos, porque hace muchos años que nosotros no teníamos un arreglo como corresponde aquí en el colegio. Los padres y los apoderados al ver el colegio que está más hermoseado están contentos”.

En la misma línea, la directora de la Escuela Nuevo Amanecer, Isabel Coloma, agregó que “este tipo de obras fueron planteadas por el equipo, por el equipo de gestión, de profesores y asistentes de la educación. Entonces, ha sido muy importante estas modificaciones, estos arreglos. El colegio ahora tiene todas las condiciones para todos los estudiantes. Ya no hay barreras”.

y tú, ¿qué opinas?